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写真 と文 :塩入 健次 (109-02)

明けましておめでとうございます。

今年はかねてより念願である高齢化と定住化のすすむ

御宿台の町づくり、その骨組みづくりに本格的に取 り組み

たいと考えています。

先ず緑化計画。街路樹を植えて公園には亭々と響える

大樹の緑陰をつ くる。夏の強い日ざしにもめげず散策を

たのしみ、休息がとれる優しい環境を整えていきたい。

第 2は、利便性の高い町。何よりも足の便、バス運行

システムの定着化です。ただこれにはファンドが必要で

あり、町全体のシステムの一環として行政の支援が不可

欠と考えました。今回の町長選の公約に入れて
,ヽ

ただい

たのはそのためです。これに関連して亀田、塩
′
田、国吉

の各病院への通院バス対策も早急に望まれます。

第 3は、御宿台に老人医療センターを誘致することで

しよう。難しい面を強調すればキリがありませんが町全

体のためになることですから行政当局の然るべき応援を

いただけるものと期待しています。

スーパーの誘致については多 くの方から要望が寄せ ら

れています。御宿台だけを対象とするのではなく本格的

なものでなければ長続きがしません。それだけに難しさ

も加わり、すべてこちらの希望どお りとはいきませんが、

そのまわりに何軒か洗練された店が並べば理想的です。

どうぞ皆さんご一緒に考えてください。

最後に駅構内のエレベーターの設置があります。その

実現に向けて行政とラビドール、御宿台が協力して、再

度JRにねばり強く交渉を重ねていく必要があります。行

政との連繋、協力なしには御宿台の町づ くりは出来ませ

んが、御宿の町としても外来者を積極的に受け入れるシ

ルバーニュータウン構想の推進が不可欠です。定着人口

の増加なくして、町の繁栄を語ることはできないか ら

です。

鈴木 正也 (210-13)
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平成 16年 11月 6日 (土 )、 御宿台集会所において会員39名

の出席を得て御宿台区運営委員会、西武不動産販売(株)御宿台

営業所共催で説明会が開催されました。

西武より、維持管理費の平成 14・ 5年度剰余金約 1,500万

円を環境整備に活用することについて、両者間の合意に基づき

実施される工事の概要と必要性について説明がありました。

運営委員からは御宿台の環境についてウォッチングの結果報

告があり、さらに、西武より今後の環境整備についての考えが

述べられました。その後、多数の出席者から活発な質問、意見

が寄せられました。この中で、特に岩尾池周回植栽の工事に関

して、原則現状維持の強いこ意見があり、日下、双方の話し合

いが進められています。その他、管理費全般に関する提案もあ

りました。

活発な質疑応答が進行中

取 り

集会所の設備にメンテナンスや改善上の問題が生じています

ので次の項目について改善を進めています。

【Alエアコン !会議室(2基 )、 和室(1基 )を取り替え、厨

房に1基を新設。

IBI厨房 :防災対策の一環としてガス配管工事を行い、ガ

スコンロを設置。(ガスコンロは緊急時等、限られた場

合にのみ使用)。

【C】 和室を洋室に改造 (会議室不足の対応と足の痛い方の

ため)。

と活用

現在御宿台には掲示板が6ヵ 所設置されています。この度、

ゴミ庫の壁面に新たに18ヵ 所設置しました。ゴミ庫は誰もが

利用し、一番見る機会の多い場所ではないかとの理由です。こ

ねからは、出来るだけタイムリーにきめ細かくコミニュケーシ

ョンを図つていきたいと思います。具体的な活用方法、ルール

についてはこれから検討していきます。さらに住民の皆様の声

がより良く反映される方法についても工夫します。

ビデオプロジェクターを

購入′しました

この度、区の会費でビデオプロジェクターと資料提示機を購

入しました。このプロジェクターはVTRの接続でスクリーン

に投影できます。資料提示機は写真や図、本のページなどを拡

大して写せます。利用については運営委員までお問い合わせく

ださい。

隕 瑕 田
御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,137区 画

建築戸数 :738戸

乗合バスの利用

9月 /548人  10月 /544人

11月 30日現在

建築中 : 16戸

定住届出 :343戸

11月 /410人
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『うれしいお買い物』

11月 18日 に御宿台CoCoの 「近郊買い物お出かけ」プラン

に参加させていただきました。

朝はS様が自宅まで迎えに来てくださり、鴨川みんなみの里

～志駒川渓谷～道の駅富楽里～ベイシア・ショッピングプラザ

というコースで、足の悪い私が足を伸ばせるよう、車の助手席

に乗せてくださり、楽な姿勢で一日楽しい時を過こすことがで

きました。車の中では、楽しいお喋りで盛り上がり、晩秋の気

配も美しい渓谷の紅葉や、自然の残る山々を見て土地の名産な

どを買い物し、最後は鴨川のスーバーであれこね買い物をしま

した。結局、重い荷物を自宅まで運んで頂くことになり、申し

訳なく存じました。

カロ齢のために運転を辞めざるを得なくなり外出がままならな

くなりました身にとり、本当に嬉しい企画だと存じます。地域

の方々との交流こそ、老後のQOLを高め、孤立を防いで健康

な生き方ができることになると考えます。今後、このコミュニ

ティの住人の高齢化とともに、このような活動がますます価値

をましてくると思います。
(230-4 安保美喜子)

(注)御宿台CoCo:「御宿台サークルCoCo」 のこと。

昨年一月に発足 したボランティア団体です。

餞

豪    警鑢
職     °

．簾

颯
鮨 ‐ISや

dh`
半ノ

■6年度

‐′■
~| .

―→h



ク ル
.o″

oメo″cro″

【御宿台テニスクラブ】

御宿台テニスクラブは現在、会員数26名、男性 15名女性 11

名という構成で活動しています。常時参加人数は 15、 6名 と

いったところです。毎週月、本曜日は町民無料開放日で、その

日が活動日となります。当会の運営委員会で選ばれた運営委員

が当番制で受付や美化等の任務にあたつています。当会の主な

行事に春の合宿があり、2泊 3日 の練習を皆さん楽しんでいます。

興味のある方一度

覗いてみて1ま いかが

ですか。

(408-6薄葉 政豪)

(照会先 :

Te1 68‐ 5482 ′」ヽ本本)

鸞アクアライン
木更津金田料金所で「料金は二千三

百三・十円です」と金属的な匿丁C

の声が告げると房総の地、この2年間毎週のようI り返され

てきたシーンである。私が東京湾横断道路の構想の詳細を聞い

たのは1983年モスクワで開かれた会議の席上でのこと。当時

は殆どの人が夢の計画としか思わなかつたものが20年を経た

今では私にとって生活に不可欠な存在となった。8年ほど前、

初めて御宿台を訪れたときは東京湾を大きく迂回し途中の渋滞

もあり本当に遠い所との思いが強かつた。しかしその後間も無

くアクアラインが開通し、御宿台も現実的存在となった。当初

の目の飛び出るような通行料金も現在ではETCの前払いを利

用すれば2干円となり、これも現実的となった。しばらくは川

崎との間を行き来する生活が続く。経営側にとり採算面では苦

しいのだろうが利用者としては少なくとも値上げはせずにがん

ばつて欲しいと願う次第。    (210-8 横山 宣彦 )
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◆おねがいします
15年 8月 、私達夫婦は、永年住み慣ねた八王子市を離れて

この地に転入しました。60歳を過ぎての転居を安する子供も

おりましたが、老いる前にもう一度冒険がしてみたくて妻の理

解のもと実現したものです。伊豆諸島の三宅島で生まれ育つた

私は海が好きで、また故郷と海続きに望郷の想いもありました。

しかし、この地には親戚も友人、知人もなく淋しい思いの中で

過こしておりました。都心に通勤する私に或る日、思いもよら

ぬ嬉しい事がありました。その日は晩秋の冷え込んだ夜で、駅

前にタクシーもなく、疲れて途方にくれていた時「御宿台に帰

られるのでしたら、よかったら私の車で」と家まで送つて下さ

つた方、温かい親切に出会つて、胸に込み上げる熱い思いで一

杯でした。私は、極力駅まで歩きます。道端の四季折々の草花

を楽しみ、朝夕に行き交う皆様の暖かい挨拶に励まされながら、

老骨にむちうつて元気に通勤の毎日です。

(332-8原田 宏美)

◆ 御宿に移り住んで

御宿での生活は、偶然や様々な人たちとの出会いから始まり

ました。平成 14年 5月 に当地へ転居してきましたが、まだ御宿

台の家は完成しておらず、田]内の新町に6ヵ 月仮住まいしまし

た。その仮住まいも、町内の不動産屋を聞くために立ち寄つた

駅前の案内所の方が紹介してくねたものです。何と引つ越し―

週間前のことでした。仕事を世話 してもらえたのも仮住まいの

お陰です。出会いとは不思議なものです。力日えて、御宿台の家

の基礎工事から完成まで、関わった全ての工事関係者と言葉を

交わす機会に恵まれました。建て方の大工さんが幼稚園児の息

子さんを連ねてきた時は、半日御宿の浜でその子と遊びました。

電気屋さんは最後の片づけに家族連れでやって来ました。念願

の御宿台生活が始まってからは、毎日海を眺めながら、妻の永

年の夢であつたガーデニング、家庭菜園が本格化に動き出し、

雨さえ降らなければ、春夏秋冬一日中庭に出て真つ黒になって

作業しています。        (331-10 小暮 公男)

◆ご 縁

ラビドールに入居して7年半になります。毎朝欠かさず、少々

の雨でも傘をさして、御宿台の住宅地を家内と小一時間夫々好み

のコースを歩いている。散歩中の犬を通じて何人かの方々と知り

合うようになり、時には手塩にかけた菜園の作品を戴くこともあ

ります。寒空の梅から真夏のサルスベリ等四季を満喫しています。

顧みると我が人生は行き当たりばつたりで、御宿町には全く縁も

ゆかりも無かつたし、第一老人ホームに入る発想も無かつた。友

達からの話をきつかけに、一泊体験入居をし、イメージ通りだっ

たので即決。ホームの人達とは同好会を通じて次第に知己が拡が

り千差万別の人々に接して興味が尽きない。然し今迄元気だつた

人が車椅子になり、かえらぬ人となるのを目のあたりにするとい

ずれはわが身にと思う。今はやりたいと思つたことをやれる時に

はやってしまうよう心がけているが、とまれこ縁とは異なもの味

わいのあるものである。       (ラ ビドール .谷 興)

区民の談話サロン

◆ 御宿台に引つ越してきました

この 10月 に引つ越 してきたばかりの御宿台新人です。とい

つても、夫婦合わせた年齢は大体 120歳前後になります。

東京世田谷区で生まれ育つた後、石川県小松市、東京小平市、

神奈川県川崎市、北海道札幌市・恵庭市での生活を経て、ここ

御宿台に到着しました。冬季の厳しい気象条件はあるものの、

広々とした雄大な自然環境と豊富な食材に恵まれた北の大地北

海道は離れ難かつたのですが、本州と陸続きでないため親兄弟

や親類、友人などとの交流に不便を感じて本州復帰を決断しま

した。今年は大雨、台風、地震の被害に見舞われた地が多くあ

りましたが、こうした自然災害の心配が少なく、温暖で自然環

境に恵まれ、かつ、大都会東京にもアクセスし易い地を探す中、

とても素敵な家並みの御宿台に辿り着いた次第です。夫婦二人

の終の棲家となりますので、宣しくお願いします。

(114-1 樋口 喬・外志枝)

昨年4月 から運営委員に

なつて9ヵ月。快適な御宿台に

もさまざまな問題が山積して

いることを知り、責任の重さを

実感しました。多額の費用をかけての環境整

備については、皆様からのこ要望や西武の提

案を元に幾度となく問題地点の視察。調査をお

こない、半年以上にわたって延べ数十時間に及

ぶ密度の濃い議論が交わされました。そして、

その原動力となつているのは、御宿台への愛

着と住民の代表としての責任感に他なりませ

ん。また今年度は、私を含め4人の新任委員が

カロわることによる活性化、掲示板の設置による

情報公開の推進などをおこなつております。

今後も運営委員会の活動へのこ理解とこ協

力をお願いします。     (塩 入 健次)
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区運営委員会委員
210-13
103-09
109-02
211-09
214-01
214-03
230-07
319-10
333-05
405-12

68-6961
68-3661
68-2789
68-5755
68-7248
60-2888
68-7822
68-5482
68-5540
68-6360
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